



Juin 2016

COMMUNIQUE SUD - UGTT

Les syndicats UGTT et Sud se sont rencontrés à Tunis. Cela aura été l'occasion pour les sections de Stream de se retrouver afin d'échanger sur les nouvelles conditions de travail que l'entreprise met doucement en place depuis le rachat par Convergys.

Au quotidien, nous constatons depuis plusieurs années une dégradation de nos conditions de travail, ainsi qu'une forte baisse d'activité sur nos sites respectifs.

Les syndicats de base UGTT de Stream et Ivanohé Josserand, délégué syndical Sud à Stream France, ont convenu qu'il était important d'échanger sur les luttes entre les sites tunisiens et français car nous sommes tous concernés et nos conditions de travail sont étroitement liées.

En effet, plusieurs contrats sont traités à la fois en Tunisie et en France pour un même client tel qu'Orange ou Canal.

Les tunisiens et les français sont unis dans une revendication commune afin de faire appliquer à Stream ce qui existe dans la plupart des entreprises du secteur : l'inclusion des temps de pause dans le temps de travail rémunéré.

Sud et l'UGTT ont décidé d'unir leurs forces afin de porter cette revendication commune auprès de la direction de Stream qui est représentée par les mêmes personnes en France comme à Tunis.

Sud soutient également l'UGTT pour la création d'une convention sectorielle des centres d'appels en Tunisie qui permettra de mieux protéger les salariés de ce secteur.